
Мероприятие проходило под 
патронажем аппарата пол-
номочного представителя 
Президента Российской Фе-
дерации в Уральском феде-
ральном округе. 

О
сновная задача конкурса 
– создание в округе средне-
срочной системной програм-

мы профессиональной ориентации 
молодежи в производственной 
сфере. На торжественной цере-
монии собрались для получения 
заслуженных наград представи-
тели шести регионов Уральского 
федерального округа, занявшие 
призовые места в конкурсах про-
фе ссионального мастерства  в 
пяти отраслях промышленности 
– машиностроении, металлургии, 
топливно-энергетическом ком-
плексе, строительстве и сельском 
хозяйстве.

Магнитку на этом празднике 
труда представлял студент Маг-
нитогорского политехнического 
колледжа Александр Михеев (на 
фото) ,  ставший победителем 
окружного конкурса профессио-
нального мастерства по профессии 
токарь-универсал среди учащихся 
профессиональных учебных за-

ведений. Конкурс этот, кстати, 
проходил осенью минувшего года 
на базе Магнитогорского поли-
технического колледжа – много-
профильного учебного заведения, 
основной задачей которого явля-
ется обеспечение ММК и его до-
черних предприятий квалифициро-
ванными рабочими кадрами. Кол-
ледж, динамично развивающийся 
при финансовой поддержке ОАО 
«ММК», не раз становился по-
бедителем всероссийских конкур-
сов образовательных учреждений 
начального профессионального и 
среднего профессионального об-
разования, внедряющих инноваци-
онные программы. В том конкурсе 
токарей отлично показали себя 
представители Южного Урала, 
занявшие весь пьедестал среди 
студентов, а также второе место 
среди рабочих.

Поздравить земляков на це-
ремонию награждения приехал 
губернатор Челябинской области 
Михаил Юревич. Как сообщает 
пресс-служба губернатора,  по 
окончании мероприятия Михаил 
Юревич отметил, что на Южном 
Урале очень сильные трудовые 
традиции 
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 Просят на выход

 реконструкция

Помогли  
депутаты
Благодаря поддержке депутатов 
Законодательного собрания Челя-
бинской области – председателя 
совета директоров ОАО «ММК» 
Виктора Рашникова и главного 
врача медико-санитарной части 
администрации города Магнито-
горска и ОАО «ММК» Марины Ше-
метовой – из областного бюджета 
выделены значительные средства 
на реконструкцию первой детской 
поликлиники в левобережье Маг-
нитогорска. 

Теперь можно быть уверенным: благо-
даря реализации социально значимой 
инициативы депутатов история преоб-
ражения этого медицинского учреждения 
будет иметь счастливый финал. Прежнее 
помещение по улице Рубинштейна, 5 
было в аварийном состоянии и представ-
ляло опасность. Поэтому поликлиника 
переехала в соседнее здание на терри-
тории детского стационара, – на Рубин-
штейна, 4. Обживать новое место стали 
после ремонта кровли и первого этажа, 
который сегодня занимает участковая 
служба. А совсем скоро в поликлинике 
готовятся открыть и второй этаж – его 
обновление сейчас завершается при под-
держке Виктора Рашникова и Марины 
Шеметовой, по инициативе которых на 
продолжение реконструкции поступило 
четыре миллиона рублей. 

Ход масштабных работ незадолго до 
Нового года оценили депутаты и их помощ-
ники, руководители городского управления 
здравоохранения. Обитатели поликлиники 
встретили комиссию беззаботным гулом: в 
новых безопасных условиях маленькие па-
циенты чувствуют себя вольготно. Многие 
родители делились мнением, которое было 
единым: «Между тем, что было и стало, – 
огромная разница». 

На втором этаже планируют открыть 
физиотерапевтический блок с массажем, зал 
лечебной физкультуры, рентгеновский каби-
нет и даже отделение здорового ребенка для 
работы с детьми в профилактических целях. 
Словом, поликлиника № 1 будет отвечать 
всем современным требованиям.  

– Для Виктора Филипповича Рашникова 
приоритетны все программы, связанные 
с поддержкой детства, – рассказал по-
мощник депутата Николай Даниленко. 
– Поэтому просьба помочь детской по-
ликлинике в проведении реконструкции 
была рассмотрена положительно, прило-
жены все усилия, чтобы оказать помощь 
за счет областных средств. Первый этап 
реконструкции прошел успешно. Благо-
даря тому, что Виктор Филиппович и Ма-
рина Викторовна действовали совместно 
с горадминистрацией, сейчас завершается 
реконструкция второго этажа. Мы контро-
лируем процесс и довольны как сроками, 
так и качеством исполнения работ. 

Участники обхода убедились, что 
реконструкция идет планомерно – уже 
вырисовывается современный образ по-
ликлиники: отличный кафель и керамо-
гранит, новые светильники и пластиковые 
окна – в таком интерьере в ближайшем 
будущем предстоит осваиваться малень-
ким пациентам и их родителям.

– Виктор Филиппович Рашников под-
держал идею консолидации средств, и 
скоро на левом берегу появится фактиче-
ски новая детская поликлиника со всеми 
необходимыми отделениями и структур-
ными подразделениями, – сказала депутат 
Законодательного собрания Челябинской 
области, главный врач медсанчасти АГ и 
ММК Марина Шеметова. – Важно, что 
помощь здесь будут получать и селяне: 
Агаповский район рядышком, и его дети 
тоже смогут лечиться в этих прекрасных 
условиях. Сегодня еще раз убедились, что 
направили депутатские деньги туда, где 
они больше всего нужны – самым неза-
щищенным, нашим деткам. 

Антонида Горбунова, главный врач МУЗ 
«Детская городская больница № 3», в 
структуру которой входит поликлиника 
№ 1, отметила особую роль представите-
лей металлургического комбината. 

Галина иВаноВа,  
собкор «мм» в Челябинске

Кадровая комиссия при администрации 
президента РФ по предварительному рас-
смотрению кандидатур на должности судей 
федеральных судов отложила рассмотре-
ние вопроса о назначении главы Челябин-
ского областного суда до 14 марта.

Данную информацию официально подтвер-
дили в пресс-службе облсуда, уточнив, что 
срок полномочий действующего председателя 
Федора Вяткина истекает в апреле нынешнего 
года. По сведениям политолога Александра 
Подопригоры, кандидатура Вяткина-старшего 
все-таки была одобрена комиссией, 19 из 20 

членов которой проголосовали за проект указа 
о его назначении. Однако утверждение пере-
несли до весны.

«С подачи председательствующего было при-
нято решение перенести формальное утверж-
дение на 14 марта, дав возможность силовикам 
завершить уголовное дело по клевете на Федора 
Вяткина. Таким образом, президентская ко-
миссия, с одной стороны, сделала точный по-
литический ход, обезопасив своего патрона от 
упреков в поддержке одной из сторон конфликта 
(более того – громкого уголовного дела), а с дру-
гой – указала «органам» срок, к которому дело 
должно быть завершено, получив конкретных 
обвиняемых», – пишет в личном блоге Александр 
Подопригора.

Напомним, что ВККС РФ единогласно 

поддержала кандидатуру Федора Вяткина, 
рекомендовав его кадровой комиссии при 
администрации президента. 22 января стало 
известно о том, что следственным управлением 
по УрФО было возбуждено уголовное дело о 
клевете в адрес Федора Вяткина. В этот же 
день следователи при оперативном сопрово-
ждении сотрудников ФСБ России по Челя-
бинской области обыскали рабочие кабинеты 
и квартиры вице-губернатора Олега Грачева, 
председателя общественной палаты региона 
Вячеслава Скворцова, главного редактора 
челябинского выпуска газеты «Аргументы 
недели», входящей в структуру медиахолдинга 
«Гранада-Пресс», Владимира Филичкина, а 
также кабинет адвоката «Южно-Уральского 
центра права» Сергея Буйновского.

Мандаты не помогут
Двух депутатов Государственной Думы 
хотят лишить неприкосновенности. Ге-
неральный прокурор РФ уже направил 
запрос в парламент.

Под подозрение попали коммунист Констан-
тин Ширшов и «справедливоросс» Олег Михе-
ев. Первого обвиняют в мошенничестве – якобы 
он пытался на выборах в Госдуму в 2011 году 
за 7,5 миллиона евро продать некоему бизнес-
мену место в избирательном списке. Михеева 
же заподозрили в том, что он участвовал в рей-
дерском захвате 14 предприятий в Волгограде 
общей стоимостью в 500 миллионов рублей и 
попытке хищения более 2 миллиардов у одного 
из банков, а также мешал расследованию этого 

дела, используя свое служебное положение. 
Ширшов вчера для комментариев был недо-
ступен, а Михеев заявил, что обвинения считает 
надуманными.

– В СМИ против меня развернута целая 
кампания, – заявил депутат Михеев. – Ее 
начал бизнесмен, который не хочет отдавать 
мне долг. У меня есть все документы. Коми-
тет Госдумы по контролю за доходами уже 
дважды рассматривал мое дело и не нашел 
ничего порочащего.

Ситуацию с Ширшовым и Михеевым депута-
ты будут разбирать в начале февраля.

Господа Ширшов и Михеев могут стать 8-м 
и 9-м депутатами, которых Госдума лишила 
неприкосновенности и мандатов.

1995 г. Сергей Мавроди из парламента был 
изгнан за финансовые махинации.

1998 г. Надир Хачилаев – за организацию 
беспорядков в Махачкале.

2001 г. Владимир Головлев – за хищение гос-
средств при проведении приватизации.

2010 г. Ашот Егиазарян – за мошенничество 
в особо крупном размере.

2012 г. Владимир Бессонов – за драку с поли-
цейскими (частично снята неприкосновенность, 
но мандата он пока не лишен).

Геннадий Гудков – за нарушение депутатской 
этики (уйдя в политику, продолжал заниматься 
бизнесом).

Алексей Кнышов сам сложил свои полномо-
чия по тем же причинам, что и у Гудкова.


